

## Lutz Meschke ist „CFO des Jahres“

**Lutz Meschke, Finanz- und IT-Vorstand von Porsche ist im Rahmen der branchenübergreifenden Veranstaltung für Finanzentscheidungsträger „600Minutes CFO“ in München zum „CFO des Jahres“ (Chief Financial Officer) gewählt worden.**

Mit der Auszeichnung wird die hohe Ertragskraft und die strikte Kostendisziplin im Unternehmen gewürdigt, dank der Porsche u den profitabelsten Automobilherstellern der Welt zählt. Mit einem Ergebnis vor Steuern von 2,65 Milliarden Euro und einer operativen Umsatzrendite von 18 Prozent war das Geschäftsjahr 2012 das bisher erfolgreichste in der Geschichte der Sportwagenmarke. (ampnet/jri)